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Заключение врача
Уважаемый Илья! Камни нижних чашечек, как правило, отходят трудно и редко, даже после
дробления. Обычно, если камень не беспокоит, если нет частых атак пиелонефрита, нет
болевого синдрома, то мы рекомендуем не трогать такие камни. Если же камень имеет
тенденцию к быстрому росту, то, возможно, имеет смысл его продробить (решается
индивидуально). Что касается отхождения камня после цистона и протокора, то вряд ли это
произойдет. Пишите, буду рад Вам ответить.


